

---

**Inteligencia de Mercados/ Cultura de Negocios de Panamá**

**Panamá: un destino en auge para consolidar negocios**

Por: Legiscomex.com

Octubre 9 del 2013

**Saludo y presentación**

Se aconseja ser un poco formal con el saludo y utilizar “buenos días” o “buenas tardes” en lugar de “hola”.

En cuanto a la puntualidad, los panameños no son muy estrictos en las citas, por lo que llegar media hora tarde es normal. Sin embargo, según el presidente de la Cámara Comercio Colombo Panameña, a pesar de no cumplir estrictamente con el horario acordado, les molesta el incumplimiento con sus pedidos, con las reglas de juego pactadas desde un comienzo y o que los productos no cumplan con las especificaciones solicitadas inicialmente.

Es recomendable no tocar temas de conversación relacionados con política, narcotráfico o religión, ya que no son muy usuales y pueden incomodar a la contraparte. En su lugar, se pueden hablar de temas tales como la familia, aficiones, deportes, e intereses o actualidad nacional o mundial.

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com